Fidelity Health®

Cuenta de gastos flexibles de atención médica



¿Qué es una FSA de atención

Una cuenta de gastos flexibles de atención médica le permite separar los dólares antes de impuestos para que usted los utilice a la hora de pagar gastos médicos calificados.

La FSA de la atención médica es una buena forma de aprovechar al máximo sus beneficios económicos, ya que la cantidad del cheque de pago dirigido a la FSA no cuenta como ingreso tributable, por lo tanto, usted tendrá ahorros fiscales inmediatos y un aumento del sueldo neto.

Con una FSA de atención médica, usted elige la contribución anual a deducir de su cheque de pago en cada período de nómina, en pagos a plazo iguales a lo largo del año, hasta que se alcance la cantidad que especificó. El empleador establece la cantidad máxima que puede elegir y no puede exceder el límite anual del IRS.

La contribución anual está disponible para usted en el plan desde el primer día; no tiene que esperar para acumular los fondos. Además, la comodidad de la tarjeta de débito le permite pagar fácilmente por los servicios y productos elegibles que no estén cubiertos por su plan de seguro de salud.

Gastos médicos calificados

Utilice su FSA de atención médica para pagar gastos médicos calificados, según lo permitido por el IRS. Algunos ejemplos son los siguientes:

- Gastos de bolsillo, como copagos, coseguros o deducciones de planes médicos, de prescripción, dentales o de visión
- Condiciones de salud que requieren la compra de medicamentos con prescripción de forma regular
- Compra de gafas, lentes de contacto o cirugía ocular con láser
- Servicios de ortodoncia, como frenos dentales o gastos dentales que el seguro no cubre



Consulte en la publicación 502 del IRS la lista completa de gastos médicos calificados



Planificar con anticipación



Decida cuánto desea contribuir.

Antes de inscribirse en la FSA de atención médica, deberá decidir cuánto desea contribuir a la cuenta. Puede utilizar los fondos para pagar gastos médicos calificados suyos, de su cónyuge o de sus dependientes, incluso si tienen cobertura de otro plan de seguro de salud. Dedique tiempo para calcular sus gastos médicos calificados del año.



Las elecciones de las FSA de atención realizan por año del Plan.

Por lo general, perderá derecho a los fondos que queden en una HCAFSA al final del año del plan. Su plan tiene un período límite que le da tiempo adicional para presentar reclamaciones por los gastos en los que incurrió. Consulte los detalles del plan para confirmar la duración del período.

 Nota: Si tiene saldo en su FSA de atención médica al final del año del plan y se inscribe en un HSA en el nuevo año del plan, la inscripción en la FSA de atención médica puede afectar su elegibilidad para hacer contribuciones al HSA. Para obtener más información, consulte los detalles del plan.



Asegúrese de que sus gastos califican para los gastos de la FSA de atención médica.

Es importante asegurarse de que los fondos de la HCAFSA se utilizan para gastos médicos calificados. Considere guardar recibos y realizar un seguimiento de los pagos y los reembolsos. Los recibos deben incluir la fecha, el tipo, el costo del gasto y el nombre e información del comerciante o proveedor. Diríjase a <u>las publicaciones 502 del IRS</u>, o el resumen de la descripción del plan, para obtener una lista completa de los gastos permitidos.

Acceso fácil

Puede presentar reclamaciones de la HCAFSA con la incurra en gastos calificados y cualquier solicitud de pago o reembolso enviarse antes de que Finalice período de.







Preguntas frecuentes



Tarjeta de débito

Recibirá una tarjeta de débito para facilitar el pago de los servicios y productos elegibles que su plan de salud no cubre. Cuando utiliza la tarjeta de débito, los pagos se retiran de la cuenta de forma automática.

La mayoría de los gastos se pueden validar mediante la transacción de la tarjeta, pero es posible que deba proporcionar una copia del recibo para determinadas transacciones, de acuerdo con las normas del IRS. En los casos en que sea necesario, los recibos se pueden cargar fácilmente en NetBenefits.



Reembólsese a usted mismo

Para enviar una reclamación, inicie sesión en NetBenefits y seleccione "Cuentas de gastos flexibles y reembolsos". Desde allí, puede seleccionar "Reembolsarme".

Puede solicitar el desembolso de un cheque o vincular una cuenta bancaria para transferencias más rápidas. Los reembolsos solo se pueden procesar para gastos que ya realizó.





Preguntas frecuentes

¿Cómo participo en una su FSA?

Para participar, debe inscribirse durante la inscripción anual de empleador o a partir de un evento de vida que califica. Comuníquese con su administrador de beneficios para obtener más información.

¿Cómo modifico la cantidad de la deducción de mi FSA de atención médica? Los empleadores permiten que realice cambios en su elección (que, a su vez, actualizan la cantidad de su cheque de pago) solo durante la inscripción anual o un evento de vida calificado, como la adición o la pérdida de un dependiente.

Comuníquese con su administrador de beneficios para obtener más información.

¿Puedo inscribirme tanto en una HSA como en una FSA? Si usted se inscribe en una HSA y en una FSA, no puede realizar contribuciones a la HSA en ese período de cobertura si la FSA es una FSA de atención médica de propósito completo que paga o reembolsa todos los gastos médicos calificados. Sin embargo, usted podrá hacer contribuciones a una HSA y una FSA si tiene cobertura bajo una FSA de propósito limitado, ya que este tipo de FSA restringe los reembolsos a ciertos gastos médicos calificados, tales como beneficios de oftalmología, dentales o de cuidado preventivo.

¿Cuándo están disponibles mis fondos? La cantidad total del beneficio que elija está disponible al comienzo del período de cobertura, independientemente de la cantidad contribuida en ese momento. Una vez que envíe una reclamación, la revisión tendrá lugar en un plazo de dos días laborales y el reembolso puede tardar tan solo tres días laborales mediante depósito directo una vez que se apruebe la reclamación. Visite NetBenefits para obtener más información e instrucciones sobre cómo vincular su cuenta bancaria.





Preguntas frecuentes

¿Qué debo hacer si por error solicité fondos de HCAFSA o un proveedor me reembolsó un gasto que pagué con mi HCAFSA? Se puede enviar un reembolso mediante cheque junto con el número de reclamación a la dirección estándar indicada en las notificaciones de reclamación. También puede comunicarse con nuestro centro de atención telefónica para que se deniegue la reclamación correspondiente y así poder devolver la reclamación en NetBenefits. Si un proveedor reembolsa su tarjeta de débito, se reembolsará la cuenta, pero es posible que deba comunicarse con el centro de atención telefónica si la reclamación no se resuelve. En ese momento, podemos solicitar la devolución de tal reclamación.

¿Cuánto ahorraré realmente en impuestos por realizar contribuciones a una HCAFSA? No se retienen impuestos sobre la nómina ni sobre los ingresos de las contribuciones a una FSA.

La cantidad que puede ahorrar depende de:

- La cantidad que usted especifica en su HCAFSA
- El porcentaje de impuestos que normalmente pagaría por ese dinero (categoría tributaria)

Digamos que usted quiere que este año se le debiten \$2,000 de su cheque de pago para que lo agreguen a su HCAFSA. El dinero que usted envía a su HCAFSA se descuenta de su cheque antes de retirar los impuestos. Eso reduce \$2,000 de sus ingresos imponibles.

Digamos que normalmente paga sobre sus ingresos un 30% en impuestos federales, del Seguro Social y estatales. En este ejemplo, ahorra de impuestos el 30% de los \$2,000. En otras palabras, puede obtener un ahorro de impuestos estimado de \$600 sobre los \$2,000 que envió a su HCAFSA.

¿Qué sucede si termino la relación laboral con mi empleador? Debido a que la cuenta de HCFSA es propiedad de su empleador, se devolverá cualquier saldo restante en su cuenta a su empleador, y se desactivará la HCFSA en su tarjeta de débito. La mayoría de los empleadores ofrecen un período límite para presentar reclamaciones por los gastos elegibles incurridos mientras usted aun trabajaba. La duración del período límite la determina su empleador. Una vez finalizado el período límite, los fondos restantes en la cuenta se entregarán a su empleador.





Preguntas frecuentes

Por lo general, las FSA de atención médica pueden continuar con COBRA. Si desea inscribirse en la cobertura de COBRA para su FSA, comuníquese con su administrador de beneficios para obtener más información.

PNC Bank, N.A. emite la tarjeta de débito de Fidelity y BNY Mellon Investment Servicing Trust Company administra el programa de tarjetas de débito. Estas entidades no están afiliadas entre sí ni con Fidelity. Visa es una marca comercial registrada de Visa International Service Association y PNC Bank la utiliza de acuerdo con una licencia de Visa U.S.A. Inc.

Fidelity Workplace Services LLC, 245 Summer Street, Boston, MA 02210 © 2024 FMR LLC. Todos los derechos reservados. 1205293.2.0

